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F協調とおもいやり…そして分かちあいの心を1

回―タリーは

分かちあいの心
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◎国歌斉唱

ロータリーソング 『奉仕の螂

ツングリーダー 吉 沢 洋景

◎司会

◎点鐘

◎お客培紹介

(株)ラ イオンズ

米山空学生

◎会務報告

会長 村 上  久

渡辺ますみ 様

全 景  腎  様

SAA 親 睦委員長 宮 本  誠

会長 村 上  久

正を行うという事で補正予算案を審議して頂き、こ

れ|ま前期一般会計 =コ ニコ拠出金の繰越金、更に

当初33名 での予算でしたが会員増強の結呆会費

収入か増加し、かなり財政白■こユ トリが出てまいり

ましたtそ の旨をお伝えした補正予算書を8月末日

=で に皆fFにお知らせてきる運びとなりました

2 2750地 区の輝く女性の集tiこ関する′くンフレッ

トをお配りいたしました.

3 花 火大会のバンフレットを国ご布しました.Cエ リア

ですので気をつけてお出てください=

4 2750地 区より水保全活動、環境保全委員会の提

唱されているものですか、「飲み水のt)とはアマミ

れ のバンフレットを百酌行しました[

5 市 で作りました花火大会のバンフレットを回覧い

たします)

6 9月 1日 (土ル ル`テノン多嘩大ホールで行われま

す正秋バンド「安のサウンドフェスティバルJの ″く

ンフレットを配布しましたが、事誌局に7枚程届||

られておりますので、ご希望の方はご連絡下さいt

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 菊 池  敏

会員ヤ合教    36名

出席義務者数  35名 (出席免lt者1名)

出席者教    27名

欠席者去     8名 (事前MIJ O名 )

出席卒  77 14h

補壇MLT,な し

7/1ヽ  最 終言T正出席辛 81 82(ち

◎ニコニコBOX  SAA・ 親娃委員会 澄 川  昇

村上  ス  1 8月 1日に記念す′ヽき800回目′,lfl会素

晴らしいです‐

会長 村上  久

1 東 京多摩ライオンズクラブにi毎野幹事共々表敬訪間

してまいり=し た

2 7月 27日 (全)2750地 区ロータリー情報委員会ク

ラブ会長セミ十一がグラントブリンスホテル新高

論で行われました!赤 尾,バ 十一補l_、遠藤グルー

ブ幹事、関岡ロータリー研修委員長、私の4名で参

カロしてまいりました.

3 1まいせき多唇川花火大会に我がクラブの多くの事業

所様からこ寄付を戴き証に有難 うこさいました[お

蔭様て501新立確保てきました.8月 7日 (火)当日晴

れの天候で移動制会が出来ることを祈っておりま

→子

4 京 エプラザホテル多摩様 Xりお中元をlgぃてぉりま

す―皆様にご報告いたします―有難うどざいます)

5 水 日例会後クラブ事落局にて、第2回の定例理事会

を行いまギので、理事 役 員の方はお集まり願いま

i

◎幹事報告           幹 事 海 野 禁 一

1 本 日理事会を行いましてF月 31日 現在の予算の1ケ
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大松 誠二

2 渡 す辺さん、ようこそおいで下さいました=

8129(水)夜例会で入会式ですネ !今日は雰

囲気をつかんでいってくださtち

3 小 日様、ど入会おいでとうございます|!

こ才■おJらも宜しくヤ5験いしまキ

小日 良 生さん、入会おめでとうt仲 良く

やりましょうt中 谷さん、イエシェーショ

ンでも、上手な歌を聞力せ てくださいt

小日さん、入会おいでとうどざいま,■

小日様′,入会を祝して[

小日さん、ご入会おいでとう.

小日さん、ど入会おめでとうございます:

小日 良 生様、入会おめてとうどざいます:

小国様、入会おttrでとうございま|■ 中谷

さん、スど―チ楽 しみでエ

小田様 ご 入会おめでとうございまi中

谷さん、イニシェーションスピーチ楽しみ

1こしています‐

小日さん、ど入会おめでとうどざいま|■

中谷さん、イニシューションスビーチ楽し

みで十

小日さん、よろしく !!中 谷さん、イニシ

ェーション楽しみにしています)

ぞくぞく新会員が増えそうで、めでたいで

す,ュ

家内の誕生ロブレゼン トありかとうどざい

ました.

た。名称のとおり、女性会員のクラブやグループのlBIF

を超えて、女性会員相互が理解を深める絶好の機会であ

りまして、交流 親博差を深める初の試みでもありまi男

性全員の皆様ど家族の皆様のこ参加 ,ヽお待ちしておりま

i

◎会員入会式           会 員増強委員会

【不動産管理 Jヽ国 良 生】

ネ新会員紹介         推 薦者 村 上  久

小口様は色々な会に所属されておりまして、ある会に

出席した折に入会のお話をし、後日改IIてお目にかか

りまして、「会に入っていただすますネ、Jと 申しまし

たら、大変|えくお返事いただきました= 大会のお討

テクニックに景後に 「ネ !」と優しく付ける!こ れか

大事なことなのです

キ入会証書授与 =バッジ貸与   会 長 村 上

中会員証授与          幹 事 海 野

■「四つのテス トJ授与      会 長 村 上

十ア膨 イヽザー指名      会 長 村上

宮本  説 会員  |十 上  ス 会員

中所属委員会発表        会 長 村 上

<S出 規 睦活動委員会>

■雑薦の言葉 推臨者   村 上  久

小日様は各種団体の重責を|■つておられる方て、性格

は湿阜て高い見識を持たれた紳士でございます.こ れ

からは全員の皆様と仲良くさ,1、一
緒に会を盛り上|ず

ていただけることを期待いたしておりまt

会長 村 上  久

足立潤こ郎

菊池  依

ち柳受 木 男

遠藤 二 郎

萩生国政白

杉野志保子

赤尾 恭 推 久

一
久

久

柴

加藤喜二郎

小泉  博

宮本  談

城  正 大

久

日の合計¥191 000(累 計¥156. 230) ネ歓迎の言葉

小日様のど入会を、会員一司喜んで温かく歓迎いたし

ておりますので、これからもどうぞ、上ろしくお願いくその他委員会報告>

ホ会報 ・記録委員会 委員長 首 沢 洋 景

今週から会報記録委員会便りを設け主した〔各委員会

や同好会等、会報委員又は事務局面川さんまでお中しつ

|十下さい.

■ r輝く女性の集い」について

女性会員増強推進特別委員会 (クラブ担当)

伊澤ケイ子

来たる平成 19年 9月 20日 に国際ロータリー第2F

50地 区 「輝く女性の集いJを 開催することになりまし

いたします=

キ新会長接拶 ′1国ヽ 良 生

本日 可度800回 目と↓ヽ

う切のよい倒会日に入会を

認めて頂きまして有り難う

どさいました!尚 、先ほど

は会長から過分なお言葉を

頂戴いたし=し て恐縮して

おりますi自 己紹介を少し

年 7月 29日 生まれで満62致し=i私 は昭和2 0



歳で丸 生まれは二重県で父方の郷里で丸 育ちは武

蔵野一筋でございま
▼
九 学校は刻官総理と同じで丸

会社はハシヨンDレ ディング株式会社と申しま曳 国

内建設離 のコンサルタント会社で
‐
i

これからは会の発展に皆様のお役に立つよう頑張りま

すので、どうぞよろしくお願いいたしまづ孔

Ⅲイニシエーションスピーチ    中 谷 繊 子会員

私は父の仕事の関係で中国の天津で生まれまし,L 日

本に引き上げてきましたが、京橋の実家は3月 の空襲

で焼力材■てしまい、人王子の駅前にあるお寺の父方の

伯母を頼って行き、その後日野市で育ちましたc学 校

は都立の神大寺高校に行き卒業後、議 、学校にも行き

ました。その後、日の九自動車の人事部で2～ 3年勤

めまして結婚しました。下の電子が高校 2年になり手

も離れたので、43歳 で友達の紹介で朝日生命に入社

し、2年 ぐらいして関こあるポジションを任され一生

懸命頑張り、定年を迎えましたが、まだ元気でしたの

で、家族や友達の理解で、自求してくれたので今のお

店を始めましたc入 会は多摩グリーンロータリーの伊

澤さんがお店に来て、進めてくださったので、今こう

して素晴らしい皆様にお目にかかる事ができました.

感訪iしておりまi今 はとても心地よく、お客様にも

感動を頂く日々、これからは私も皆様に感動を与えら

れるような人物になれるように努力して行きたいと思

いますので、どうぞ宜しくお願いいたしまえ

◇クラブ協議会 (今年度活動方針発表)

司会進行 i海野 柴 一

【奉仕プロジェクト関連委員会】

統情目1委員長 大 松 誠 ニ

どうも、お待たせ致しました.よ うやく出番が参りま

した.奉 仕プロジェクトは何を遣るのか?という事でし

たが、会員の皆様から磁件程の条件が寄せられました。

その業件を基に立案委員会等で検討させていただき4つ

の計画が決まりました。これ等の計画を実施委員会によ

って進められますが、それぞれ委員長と副委員長はおり

ますが、委員は全ての会員となりますので全員で協力し

て実施してまいりますので、良い案が有りましたら真の

都度出していただきより良い結果が得られるようにして

下さる事を希望しま
一
九

障がい者テニススクール実施湊員会

委員長 萩 生日政由

障がい者のテニススクールも今年で5回 目になりま
一
え

昨年は落合中学校の生徒約 100名程が参加 して頂き、約

30名 程の障がい者の皆さんのテニススクールのお手伝

いを致しましたこ今年t)11月 22日 (木)午 前 10時～14

時 一 本杉肉目にて実施予定で丸 的人の場合は 29日

(木)と なりま丸 詞胎日も雨天の場合は屋内で講漬と

なりま
ヤ
九 又、今年度は地元の開 対 者ヽのグループの方々

にも呼び加すて参加を促そうと思いま丸 今年も官村社

長には大変お世話になりま丸 その他では、中学校から

の要望で、中学生に1時間程会員の方に講義をして欲し

いとの事ですのでその節は会員の皆様のご協力を調顧い

いたしまf

安心 ・安全な衝「多駒 実施委員会

委員長 河 本  昇

*防犯パ トロールを年間6回 ほど実施予定で先

*¬ 共110番の実施も勿雲中央警察署と検討して決めた

いと思っていま帆

*社 会を明るくする運動で,卸国マナーアップキャンペー

ンに協力していきます。

*救 命活動の訓廉への参力Rこついて多摩消防署と検討し

て参加予定でチ

以上の計画が有りますので皆様のご協力をお願い致しま

i



ロタキッド合唱団育成実施委員会

委員長 宮 本  誠

*既 に毎週の練督が行われておりますが9月分から会員

の方による当番表をお渡し出来るのでご協力願いまえ

ネクリスマスコンサー ト12月 9日 (日)桜 ヶ丘オーパー

で実施となりま→■ そこで此れを国際春仕と関目寸け

て行えるかどう力棋索しているところで
‐
キ

*来年、白楽荘の施設で慰問を予定しておりまえ 皆様

のご協力をお願いしたいと思つておりま
‐
キ

美しい街 「多摩」実施委員会   委 員長 宮 村  宏

*地 区方針に対応して、環境保全活動に協力することc

*2750地 区の水保全活動等に協力して、多摩市も雨水浸

透ますの設置が普及すればいいなと思います、

米マナーアップキャンペーンや、ごみ拾いも検討してま

いりま
‐
曳

◎点鐘 会長 村 上

傍会報 記録委員会をよりゎ

ロータリーの友 8月 号 (Vo 155 8)に 、職業

奉仕に関するロータリーの基礎知識として赤Ft

さんの標語が掲載されておりまi

(今週の担当 菊 池  敏 )


